

Recibe Tec de Monterrey reunión de Worldwide Universities Network WUN



La universidad mexicana [Tec de Monterrey](#) es por **primera vez sede** de la Asamblea General Anual de **rectores** de la [Worldwide Universities Network \(WUN\)](#), por sus siglas en inglés).

El encuentro, en donde se **intercambiarán ideas y formas de colaboración para enfrentar retos globales** se lleva a cabo del **22 al 24 de mayo** en el **Tec campus Monterrey**.

Al mismo, asisten 17 rectores de instituciones de 14 países como [CU Of Hong Kong](#) (QS 39), [University of Bristol](#) (QS 62), [University of Southampton](#) (QS 77), [University of Auckland](#) (QS 85), [University of Leeds](#) (QS 92), [The University of Sheffield](#) (QS 95) y [University of Rochester](#) (USNEWS 36).

*"Los rectores de las universidades integrantes tendremos la oportunidad de **intercambiar ideas y mejores prácticas** para hacer realidad el **propósito de WUN** de colaborar en la investigación relacionada con los grandes retos globales.*

*"Dichos retos son el **cambio climático, la salud pública, la educación y el entendimiento de las diversas culturas**", explicó [David Garza](#), rector y presidente ejecutivo del Tec.*

*"Los rectores de las universidades integrantes tendremos la oportunidad de **intercambiar ideas y mejores práctica**".- [David Garza](#), rector y presidente ejecutivo del Tec*



/> width="900" loading="lazy">

Universidades unidas ante retos globales

En la inauguración de la reunión este lunes 22, David Garza dio la bienvenida a los **rectores del universidades del mundo** y resaltó la importancia de la **colaboración y el impacto** entre todos.

“Esta reunión trata de cooperación. Entonces resulta que aunque competimos por talento y recursos, al final del día cuando tenemos ese talento y esos recursos, **tenemos que actuar y ahora es cuando tenemos que impactar.**

“Tenemos una gran plataforma para este impacto. Así que **muchas gracias a WUN por elegir al Tec de Monterrey** y esperamos que sea una reunión atractiva y que empiecen las conversaciones”, agregó.

Garza subrayó también la relevancia que tiene para el Tecnológico de Monterrey ser **anfitrión de WUN** en este año de celebración del 80 aniversario en el que la institución tendrá distintas actividades.

“Esta reunión trata de cooperación (...) **tenemos que actuar y ahora es cuando tenemos que impactar**”.

Como parte del encuentro, también se llevará a cabo del **WUN Presidents Forum 2023**, en donde se hablarán temas relativos al **cambio climático**.

En el foro habrá, por ejemplo, la conferencia **Contribuciones de las universidades a la sostenibilidad medioambiental** por **Rodolfo Lacy Tamayo**, director de Acción por el Clima y Medio Ambiente para América Latina y **enviado especial de las Naciones Unidas para Asuntos Climáticos**.

Los y las líderes de universidades pertenecientes a **WUN** trabajarán en dicho foro en tres sesiones para reflexionar sobre el papel de las sus instituciones en cuestión de **sostenibilidad**.

“Los rectores de las universidades integrantes de [WUN](#) tendremos la oportunidad de intercambiar ideas y mejores prácticas que nos ayuden a hacer realidad el propósito de WUN”.

El Tec de Monterrey y WUN

Worldwide Universities Network (WUN) es una red que cuenta con **24 universidades** en **cinco continentes**, en la que se realiza colaboración en la investigación relacionada con los grandes retos globales.

Aprovechando la diversidad geográfica y cultural de sus miembros, WUN enriquece su experiencia compartida y reúne redes distintivas de talento para abordar problemas de gran trascendencia.

El Tec de Monterrey forma parte de este grupo de universidades desde 2018, por lo que comparte experiencias con instituciones educativas con representación en cinco continentes, lo que hace de WUN un foro único para el intercambio del conocimiento.

La participación internacional del Tec

Al recibir en el campus Monterrey a este grupo de universidades, el Tec refrenda su compromiso y proyección internacional para fomentar este tipo de colaboraciones y promover la excelencia académica global, a través del intercambio de experiencias con investigadores líderes de todo el mundo.

A este evento, se suman otras participaciones relevantes en el ámbito internacional en las que ha estado presente el Tec.

En enero de este año, la institución fue invitada para asistir al [Foro Económico Mundial](#) de Davos, Suiza, siendo la única universidad de América Latina invitada.

Además, desde el 2022, el **Tec forma parte de los consejos de organizaciones académicas internacionales**, como la [Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges](#) (SACSCOC), la [Association of Pacific Rim Universities](#) (APRU), y [Universitas 21](#) (U21).

LEE TAMBIÉN: